

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Guiétsou : le CES ouvre ses portes

ARTISAN de cet aboutissement, le député du coin, Roland Matsiendi, remercie les autorités de l'Éducation nationale.

Félicien NDONGO
Guiétsou/Gabon

APRÈS plusieurs décennies d'attente, les populations du département de la Mougoula (Guiétsou) dans la Ngounié, sont fières et satisfaites d'accueillir enfin un collège d'enseignement secondaire (CES) dans leur localité. Suite aux consignes du ministre de l'Éducation nationale, le Pr Patrick Mougoula-Daouda, cet établissement d'enseignement public – tant souhaité et tant attendu par les riverains – a ouvert ses portes à partir de

cette rentrée scolaire 2021-2021. La cérémonie inaugurale a eu lieu dernièrement en présence de plusieurs autorités locales. Dont le préfet de la Mougoula, Maurice Oye, et le député de la circonscription scolaire, Roland Matsiendi.

Le maire de Guiétsou, Henri Kombila Ondo, a dit toute la satisfaction de ses administrés. "C'était une véritable épine sous le pied. De sorte que nous étions souvent obligés d'envoyer nos enfants entamer leur cycle secondaire loin à Mouila où ou à Fougamou, seuls sans assistance d'un proche", a confié l'édile. De son côté, satisfait de voir son combat abouti, Roland Matsiendi, a remercié le ministre de l'Éducation nationale pour la parole tenue. De même, connaissant la place de choix qu'Ali Bongo Ondimba accorde à



Photo : Félicien Ndongo

Le visage du CES de Guiétsou qui a ouvert ses portes cette année scolaire.

l'éducation de la jeunesse gabonaise, l'élu national a rendu un vibrant hommage au chef de l'État pour avoir pensé aux enfants de sa circonscription politique en érigeant ce collège d'enseignement secondaire.

Dans la foulée, le directeur d'Académie provinciale (DAP) de la Ngounié a procédé à l'installation de son premier principal, en la personne de M. Moukagni Nzambe, du directeur des Études et de la Vie scolaire, Jus-

tin Biviga, ainsi que du surveillant général, Alain Patrick Poati.

Le CES de Guiétsou compte 4 salles de classe allant de la 6e en 3e. Pour un effectif d'une soixantaine d'élèves pour commencer.

Port-Gentil : le point de l'opération "un métier un emploi"



Photo : Koumrous

Le député Otandault et des responsables d'auto-écoles de Port-Gentil.

JEAN-FIDÈLE Otandault, député du 2e arrondissement, l'a fait avec les auto-écoles retenues pour former une cinquantaine de jeunes de son siège politique aux cours de conduite.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

AU mois de juillet dernier, le député Jean-Fidèle Otandault, élu du 2e arrondissement de Port-Gentil, a lancé une opération dénommée : "un métier un emploi". Pour

l'entame, une cinquantaine des jeunes de son siège politique a été sélectionnée pour suivre, à ses frais, des cours de conduite pour l'obtention du permis de conduire.

Plus de trois mois après, le parlementaire s'est rendu, il y a quelques jours, à Port-Gentil,

pour y faire le point avec les différents responsables d'auto-écoles concernées par cette formation. Un compte rendu détaillé lui en a été fait. Les responsables de six auto-écoles, à savoir : La Différence, Mandji, Ytous, Nehemie, APL et Horizon ont dit avoir bouclé l'ensemble des modules, et être en train d'enregistrer les dossiers pour le passage de l'examen du permis de conduire. Sur la prise d'effet de la deuxième phase, le député Otandault a indiqué que celle-ci sera fonction des résultats de la première étape. Saisissant cette occasion, le parlementaire n'a pas manqué de solliciter les partenaires des dites auto-écoles de conduite quant à la nécessité, pour tout le monde, de se faire vacciner. Histoire d'accompagner le gouvernement dans la sensibilisation pour l'adhésion des populations à cette campagne et le combat engagé contre cette pandémie. "Se faire vacciner, c'est se protéger et protéger les autres contre le coronavirus dont la troisième vague inquiète", a lancé Jean-Fidèle Otandault.

Estuaire : le PDS s'implante au PK6



Photo : Adjai Ntoutoume

Les militants du PK6 ont exprimé leur appartenance au PDS

Adjai NTOUTOUME
Libreville/Gabon

LA vague orange était perceptible samedi dernier au PK6, dans le 6e arrondissement de Libreville, à l'occasion de l'installation de 10 cellules de base dans ce quartier. La cérémonie était présidée par le 1er secrétaire exécutif du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS), Serge Nzogue, accompagné de Lylie Obame, Jasmin Cyrille Tolomboui de Natacha Ngoudi, tous cadres de ladite formation politique.

Les différents intervenants ont invité les coordonnateurs des zones à multiplier des rencontres avec les militants ; éviter le vagabondage politique et respecter scrupuleusement la feuille de route découlant des statuts et règlement intérieur du parti, afin d'aboutir à des décisions consensuelles, de nature à être en phase avec la volonté du Bâtitseur en chef, Me Séraphin Ndaot Rembogo.

Dans cette ambiance, les membres des bureaux installés se sont dits fiers de leur adhésion au sein du Parti pour le développement et la solidarité sociale. Non sans vanter les mérites de leur leader qui, selon eux, ne cesse de venir en aide aux populations vulnérables par des actions à caractère humanitaire. Saisissant cette occasion, un notable de ce quartier très enclavé, BMN, a invité le leader du PDS à se porter candidat à l'élection présidentielle de 2023.